



Hoy, en Vitoria-Gasteiz

Nota de prensa

Begoña García resalta el compromiso del Gobierno con el relevo generacional y la agricultura familiar

- La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación inaugura la VIII Conferencia Global de Agricultura Familiar, organizada por el Foro Rural Mundial
- Señala que “es crucial mejorar el acceso a la tierra para hacer frente a un importante reto social, ambiental y territorial como es garantizar un efectivo relevo generacional”

19 de marzo de 2024. La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García, ha incidido hoy en el “gran reto” que supone asegurar el relevo generacional en el sector agrario. Ha remarcado que, en los próximos diez años, dos de cada tres agricultores se van a jubilar y “tenemos que desarrollar acciones para asegurar la incorporación de jóvenes a la actividad agraria”.

García ha inaugurado hoy la VIII Conferencia Global de Agricultura Familiar, organizada por el Foro Rural Mundial y que se celebra hasta el próximo jueves en Vitoria-Gasteiz, donde ha recordado la creación por parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación de un grupo de trabajo de tierras agrarias infrutilizadas, que estudia alternativas y soluciones para avanzar en la recuperación de la tierra abandonada en España y promover su aprovechamiento agrario sostenible.

“Es crucial mejorar el acceso a la tierra para hacer frente a un importante reto social, ambiental y territorial como es garantizar un efectivo relevo generacional. Este tipo de iniciativas, que impulsamos desde el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, supone una firme apuesta por los jóvenes y las mujeres del medio rural”, ha insistido la secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación.





Ha apuntado que el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) avanza en los trabajos que desembocarán en el futuro proyecto de ley de Agricultura Familiar, compromiso de legislatura del presidente del Gobierno.

